

MILENIO[®]

Es Guanajuato uno de los estados menos endeudados por habitante a nivel nacional

Pese a que la entidad ha recurrido a créditos bancarios para reactivar su economía, Guanajuato ocupa el antepenúltimo lugar a nivel nacional en deuda pública.

WENDOLINE ADAME

Guanajuato / 23.03.2021 19:57:13

Pese a que la entidad ha recurrido a créditos bancarios para reactivar su economía, Guanajuato ocupa el antepenúltimo lugar a nivel nacional en deuda pública por habitante con \$943, mientras que el promedio nacional es de 4 mil 646 pesos por persona, así lo dio a conocer el secretario de finanzas **Héctor Salgado Banda** durante su participación en la Glosa del Informe ante el congreso del estado.

“Nuestra deuda per cápita o deuda por habitante, al cierre del cuarto trimestre del año pasado, vemos que Guanajuato está en tercer lugar con \$943 y el promedio nacional es de casi 4700 y hay estados que superan hasta 13 mil” señaló Héctor Salgado Banda

De acuerdo a lo expuesto por el secretario, el saldo de la deuda pública directa con corte al 31 de diciembre del 2020 era de 5 mil 872 millones de pesos y la deuda contratada durante el 2020 fue de 5 mil 350 millones de pesos, quedando pendientes durante este año las subastas para la adquisición de más crédito que el congreso del estado autorizó al gobernador Diego Sinhue Rodríguez.

En monto de deuda, la entidad se encuentra en el lugar número 19 a nivel nacional y por debajo del saldo promedio en el país que es de 19 mil 155 millones de dólares, la entidad más endeudada es la Ciudad de México con 87 mil 737, le siguen Nuevo León y Chihuahua.

“Otro indicador también muy relevante es el de la deuda con respecto al Producto Interno Bruto Estatal, un buen indicador que nos permite ver la fortaleza del endeudamiento con respecto a lo que produce Guanajuato, estamos muy por debajo del promedio nacional que es 2.6 y en números cerrados Guanajuato tiene 0.60, hay estados de la república que están por encima del 5%” 5.51” añadió el secretario

Guanajuato es el único estado de la república que es calificado por las tres principales agencias internacionales (**Fitch Ratings, Moody’s y S&P Global**) y que además cuenta con la calificación más alta en todo México de triple A, lo cual habla de sus finanzas sanas y de su capacidad de adquirir crédito.